

# Alois Alt wird Ehrenmitglied

**Erfolgreiches Schiessjahr 2018 mit dem «Wili-Bürger-Schiess», der Auszahlung vom «Helferbetrag» für die Durchführung des Aargauer Kantonalen Schützenfestes 2017 auf dem Schiessplatz in Reitnau sowie einem Jungschützenkurs mit 11 Nachwuchssportlern.**

● **Wiliberg** Nach der Begrüssung durch den Präsidenten Christian Schär wurden die Anwesenden vom Gemeindegamman Patric Jakob mit wohlwollenden Worten begrüsst: «Vereine prägen ein Dorf und sind daher sehr wichtig. Ohne die Schützengesellschaft würde der Veranstaltungskalender von Wiliberg sehr schlank ausfallen.» Auf dem Messestand der MAG in Aarau, den die Gemeinde Wiliberg betrieben hat, waren die Standarte und mehrere Dokumente zu sehen.

**Jahresbericht, Kasse und Jungschützen** Erwähnenswert war der Besuch vom Thurgauer Kantonalen Schützenfest in Tobel mit 23 Mitgliedern, dabei auch 6 Jungschützen. Die Organisation des bereits erwähnten 2. «Wili-Bürger-Schiess» und auch das Bezirksverbandsschiessen fanden im Rückblick Aufnahme. Insgesamt konnten 26 Mitglieder, davon 7 Jungschützen in der Jahresmeisterschaft ausgezeichnet werden. Die Bereitschaft aller Mitglieder, sich für den Verein einzusetzen, wann immer diese angefragt werden, ist seit jeher eine Tradition. Unterbrochen wurde die Traktandenliste mit einem



Das neue Ehrenmitglied Alois Alt ist eines der aktuell noch wenigen Mitglieder aus dem Weiler Hintermoos, Gemeinde Wikon Bild: zvg

Nachessen aus der Küche vom neuen Besitzer vom Gasthaus Moosersagi, Oskar Urech. Sozusagen als Dessert folgte der Kassenbericht durch den Kassier Lukas Bärtschi. Dieser schloss aufgrund der bereits eingangs erwähnten Schiessanlässe überaus erfreulich ab. Der Jungschützenleiter Fabian Zimmermann gab über den Kurs 2019 Auskunft. Bereits haben 8 ihre Teilnahme zugesichert. Noch bis Ende Februar können sich Personen ab 15 bis 20igstem Altersjahr bei Ihm melden. Kursbeginn 13. März. Die Mutationen hielten

sich im Gleichgewicht. Zwei Austritten standen die Aufnahme vom Jungschützen Silas Burgherr und dem Aktiven Oskar Urech gegenüber.

**Feldschiessen und Kantonales Schützenfest** Im Jahresprogramm 2019 stehen zwei Anlässe heraus: Man wird das Feldschiessen Ende Mai auf dem Schiessplatz Reitnau durchführen. Die Vorarbeiten sind voll im Gang. Jedem Schiessenden wird Gratis Wurst und Brot ab gegeben. Die Raiffeisen-Bank Reitnau-Rued als Hauptsponsor ermöglicht diese Dienstleistung. Mit einem Wettkampf für Vereine, Organisationen und separat für Gemeindeverwaltungen will man möglichst viele Besucherinnen und Besucher auf den Platz holen. Die besten Beteiligungen werden mit Preisen belohnt. Das Freiburger Kantonale Schützenfest wird am 6./7. Juli im Raum Schwarzsee besucht.

**Ehrenmitgliedschaft für Alois Alt** Am 18. März 1993 wurde Alois Alt gleich nach dem Jungschützenkurs als Zeigerchef gewählt. Auf der Schiessanlage Martiloch mit den handgezeigten Scheiben gab es immer etwas zu tun. Mit dem Wechsel im Jahre 2001 nach Reitnau änderte sich sein Job um einiges. Mit der Elektronik fand auch die Suche nach Zeigern ihr Ende und die «Berufsbezeichnung» lautete nun Anlagewart. Ein Jahr lang amtierte er gleichzeitig als Kassier. Für 26 Jahre im Vorstand wurde er mit Applaus zum Ehrenmitglied ernannt. **HB**

Landanzeiger 21. Febr. 2019